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Belange der HOG Freidorf  
Nachdem ich in den vier Jahren als Vorsitzender der HOG viel Erfahrung sowohl mit 
Schönem und Gutem als auch mit Gegenteiligem machen konnte, erlaube ich mir 
einige sachdienliche und hoffentlich hilfreiche Maßnahmen zu ergreifen, um das 
Weiterbestehen der HOG und das Zustandekommen von Freidorfer Treffen auch 
weiterhin möglich zu machen. 
 

 Post an alle Freidorferinnen und Freidorfer mit der Dt.Post zu versenden ist für 
die Möglichkeiten der HOG zu kostspielig und zeitaufwendig. Deshalb wird zu-
künftig Post bevorzugt nur mehr über's Internet als E-Mail versendet. Ich bitte 
deshalb ausdrücklich alle die über eine E-Mail-Adresse verfügen und zu-
künftig auch weiterhin Post von der HOG erhalten wollen, spätestens bis 
zum 30.April 2019 ihre E-Mail-Adresse an die HOG mitzuteilen unter  "frei-
dorf-banat@t-online.de". Diejenigen die über keine E-Mail-Adresse verfügen 
aber trotzdem weiterhin Post von der HOG erhalten wollen, bitte ich mir 
dies ebenfalls bis zum 30.April 2019 per Post mitzuteilen. In diesen wahr-
scheinlich nicht mehr allzu vielen Fällen zukünftig Briefpost zu versenden, dürfte 
wohl machbar sein. Um Missverständnisse auszuschließen sei hervorgehoben, 
dass für alle, die sich bis zum 30. April 2019 nicht gemeldet haben, ange-
nommen wird, dass Post von der HOG nicht mehr erwünscht ist.  
Aktuelle Informationen werden weiterhin auf der Freidorfer Internetseite "banat-
freidorf.de" einsehbar sein bzw. sofern zweckmäßig auch in der "Banater Post" 
veröffentlicht.    
 

 Um der HOG, inbesondere bei Freidorfer Treffen, den nötigen Spielraum zu er-
möglichen, wird, wie bereits bei den meisten Banater Ortschaften üblich, der Un-
kostenbeitrag für die Freidorfer Treffen auf 12 Euro festgelegt. Dadurch soll 
auch sichergestellt werden, dass die HOG etwas selbstständiger agieren kann, 
ohne natürlich verschwenderisch zu sein.  

 

Abschließend erlaube ich mir noch ein persönliches Anliegen aufzugreifen. Aus per-
sönlichen Gründen werde ich mich zukünftig nicht mehr wie bisher den Belangen der 
HOG widmen können. Es wäre darum sehr zu begrüßen, wenn sich bis zum 
nächsten Freidorfer Treffen beherzte Freidorferinnen oder beherzte Freidorfer 
bei mir melden würden, die bereit sind, sich für die weiteren Geschicke der 
HOG einzusetzen. In der Hoffnung, dass dem so sein wird, kündige ich vor-
sorglich eine Wahl beim nächsten Freidorfer Treffen an. Auf diese Weise würde 
auch sichergestellt sein, dass nach dem Treffen die Geschicke der HOG noch ge-
meinsam in Angriff genommen werden und auch die Übergabe allmählich gesche-
hen kann.  
Für mich waren die vergangenen vier Jahre als Vorsitzender der HOG eine schöne 
und gute Zeit, möchte sie nicht missen. Bedanke mich dafür bei allen Freidorferinnen 
und Freidorfern und vor allem bei denen, die mich in dieser Zeit unterstützt haben. 
Nochmals danke dafür. Bis auf Weiteres stehe ich noch gerne als Ansprechperson 
zur Verfügung. 
           Michael Zikeli 


